

Tony Evers
Governor

Kirsten L. Johnson
Secretary



State of Wisconsin
Department of Health Services

DIVISION OF PUBLIC HEALTH

1 WEST WILSON STREET
PO BOX 2659
MADISON WI 53701-2659

Telephone: 608-266-1251
Fax: 608-267-2832
TTY: 711 or 800-947-3529

Abril de 2024

Saludos del Wisconsin Department of Health Services (Departamento de Servicios de Salud de Wisconsin), Division of Public Health (División de Salud Pública) y nuestro Tobacco Prevention and Control Program (Programa de Control y Prevención del Tabaco). El motivo de esta carta es agradecer a todos los minoristas de tabaco y vaporizadores de Wisconsin que se preocupan por acatar la ley federal de edad mínima legal para la venta de tabaco de 21 años en nuestro estado.

La ley federal que establece la edad mínima legal para la venta prevalece sobre cualquier ley estatal diferente en los Estados Unidos. Esto es cierto en Wisconsin, donde la ley estatal de venta de tabaco y vaporizador, fijada en los 18 años, aún no ha sido actualizada para que coincida con la ley federal, fijada en los 21 años. Para ser claros, como minorista de tabaco o vaporizadores de Wisconsin, usted debe seguir la Ley Federal del Tabaco 21.

Los inspectores de la Food and Drug Administration (Administración de Alimentos y Medicamentos, FDA) están inspeccionando las tiendas minoristas de tabaco en todo Wisconsin en busca de ventas a menores de edad. La FDA también opera un sistema para que el público informe sobre ventas de tabaco a menores de edad o publicidad y etiquetado incorrectos, lo que puede iniciar una visita encubierta a sus establecimientos minoristas. La FDA emite multas monetarias civiles de hasta \$10,000.

Entendemos que usted y su empresa dependen de cajeros y personal de tienda bien capacitados para cumplir con la Ley Federal de Ventas del Tabaco 21. Por esta razón, tenemos una herramienta de capacitación en línea gratuita en witobaccocheck.org para que los miembros de su equipo conozcan la edad mínima legal para vender en Wisconsin, evalúen sus conocimientos y reciban una certificación de capacitación. La ley del estado de Wisconsin exige que los minoristas capaciten a su personal sobre las leyes de venta de tabaco y vaporizadores.

Contamos con herramientas gratuitas para ayudarle a informar a sus clientes sobre la Ley del Tabaco 21. Cuando visite el sitio web de Tabaco 21 de Wisconsin en www.dhs.wisconsin.gov/tobacco/tobacco21, obtendrá más información sobre la campaña mediática Tabaco 21 de Wisconsin, obtendrá consejos sobre cómo verificar las licencias de conducir y solicitará letreros, carteles y botones gratuitos para su tienda y sus empleados.

Hace una gran diferencia a qué edad una persona comienza a consumir tabaco y nicotina. Los adolescentes y adultos jóvenes son especialmente susceptibles a los efectos negativos de la nicotina en su salud mental y desarrollo cerebral y estos problemas pueden acompañarlos hasta la edad adulta. Cuando trabajamos juntos, podemos ayudar a todos los habitantes de Wisconsin a vivir una vida más sana y feliz.

Realmente apreciamos asociarnos con minoristas para mantener el tabaco y los productos de vaporización fuera del alcance de adolescentes y adultos jóvenes. Gracias por hacer su parte.

Gracias,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Paula Tran', written in a cursive style.

Paula Tran
State Health Officer and Administrator (Oficial de salud estatal y administrador)